



Vielversprechende Sanierungsangebote liegen bereits vor. Allerdings ist das Projekt mit erheblichen Kosten verbunden, die die Johanniter GmbH, als unser Träger, nicht allein stemmen kann. Damit unsere Kinder so schnell wie möglich von einem neuen Außenbereich profitieren können, sind wir deshalb auf Unterstützung von Spendern und Sponsoren angewiesen.

Sie möchten uns unterstützen?

Egal, ob 5, 50, 500 Euro oder mehr: Jede Spende hilft. Alle Unterstützer (auf Wunsch auch anonym) werden in einem Spenderbuch, das für unbestimmte Zeit in der Eingangshalle ausliegen wird, gewürdigt. Ab einem Betrag von 500 Euro erhalten Sie zudem einen Platz auf unserer „Spenderwand“. Sie suchen ein außergewöhnliches Geschenk mit bleibendem Wert, dann ist hier eine gute Gelegenheit. Oder planen Sie den sinnstiftenden Einsatz Ihres Vermächnisses? Wenden Sie sich hierzu gerne vertraulich an das Pfarramt.

Selbstverständlich erhalten Sie eine steuerwirksame Spendenbescheinigung!

Spendenkonto:

Empfänger: Johanniter GmbH – Zweigstelle Bonn

BIC COLSDE33XXX

IBAN DE96 3705 0198 0008 5535 05

Sparkasse Köln/Bonn

Verwendungszweck: Außengelände KiTa Rheinaupänz

Kontakt: Stefanie Loebach (KiTa Leitung)

Telefon: 0228-5433113

E-Mail: stefanie.loebach@bn.johanniter-kliniken.de



Jede Spende zählt!

Neues Außengelände für die Kita „Rheinaupänz“



JOHANNITER
Johanniter-Krankenhaus
Bonn



Helfen Sie mit, das Außengelände der Kita „Rheinaupänz“ zu verwandeln! Gemeinsam wollen wir einen sicheren und inspirierenden Ort schaffen, an dem Kinder spielen, lernen und wachsen können. Kurz: eine Oase voller Freude und Abenteuer.

Kita mit Geschichte

In Bonn Gronau direkt neben dem Johanniter-Krankenhaus gelegen, befindet sich die Kita „Rheinaupänz“ bereits seit 1974 unter dessen Trägerschaft. In acht Gruppen, aufgeteilt auf zwei Häuser betreuen wir insgesamt 120 Kinder. Unser Angebot richtet sich sowohl an Familien unser Vertragspartner als auch an Anwohner. Unterschiedliche Religionen und Kulturen sind bei uns herzlich willkommen.



Sanierung Außengelände

Freundlicher und vor allem moderner soll es werden: das neue Außengelände unserer Kita. Durch eine vollständige Neugestaltung möchten wir den in die Jahre gekommenen Bereich zukünftig noch gezielter in unser pädagogisches Konzept integrieren. Hierzu sollen ebenso wie in den Innenräumen, alle Bildungsbereiche abgedeckt werden. Neben Nischen und Rückzugsorten, sollen die Kinder im Gartenbereich zukünftig zudem eine herausfordernde und vielfältige Umgebung erleben, die dazu anregt, Neues zu entdecken, zu experimentieren und zu konstruieren.